
Verein ProSchule Bangalore 

Protokoll der 24. Mitgliederversammlung, 11.5.2023 

 

Ort: Aula, Schulhaus Mösli, Kilchgrundstrasse 25, 3072 Ostermundigen 

Zeit: 18 h bis 19 h 

 

Anwesend:  

Robin Dutt (Präsident), Anita Büttiker, Heidi Ciervo, Anita Dutt, Margrit Dutt, Martin Frei,  

Christine Grunder Glaser, Martin Mast, Marianne Schmid, Peter Schwab, Zdena Schwab 

 

Abgemeldet haben sich:  

Hanny und Hans Burkhard, Immita Cornaz, Nina Geiser, Vreni und Bruno Jost, Nicole Kocher, 

Attila Kocsis, Lydia Kunz, Alex und Irène Lees, Doris und Andreas Reinmann,  Hansueli 

Schneeberger, Matthias Werren, Niklaus Wyss 

 

1. Begrüssung 

Robin Dutt (Präsident) begrüsst die Anwesenden herzlich zur 24. Mitgliederversammlung des 

Vereins ProSchule Bangalore und bedankt sich für die Teilnahme. 

 

Die Einladung mit den Traktanden wurde fristgerecht verschickt. Wie üblich, findet zuerst der 

formale Teil der MV gemäss Traktanden statt, anschliessend sind alle Teilnehmenden zu 

einem Apéro eingeladen.  

 

2. Protokoll der 23. Mitgliederversammlung vom 9.5.2022 

Robin teilt mit, dass das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung fristgerecht auf der 

Webseite aufgeschaltet wurde.  

→ Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wird von allen Anwesenden mit 

Dank an die Protokollführerin verabschiedet. 

→ Auch das vorliegende Protokoll wird auf die Webseite aufgeschaltet. Eine 

Papierversion kann beim Präsidenten bezogen werden. 

 

3. Jahresbericht 2022 

Robin liest den Jahresbericht 2022 vor, der ebenfalls auf der Webseite aufgeschaltet ist. 

 

→ Der Jahresbericht 2022 wird von den Anwesenden einstimmig angenommen. 

 

4. Aktuelle Informationen über die Schule in Bangalore 

Es gibt keine Ergänzungen zum vorliegenden Jahresbericht. Die erwähnten Verfahren zur 

dringend notwendigen Neuausrichtung sind am Laufen. Die nachfolgende Diskussion ergibt 

folgende Ergänzungen/Fragen: 

 

• Die Cousine von Robin aus den USA wird ihre jährliche Unterstützung von USD 10'000.- 

von ihrem Hilfswerk Children Accross Borders voraussichtlich ab 2024 einstellen. Sie 

hat ein Schreiben an die Stiftung gerichtet, dass bis dahin die Unterstützung nur 

fliessen wird, solange die bisher gewählten Stiftungsratsmitglieder dabei bleiben.  



• Der Frage nach dem aktuellen Schülerbestand wird noch nachgegangen.   

 

5. Jahresrechnung und Bilanz 2022 

Der Kassier Martin Mast erläutert die Jahresrechnung 2022. Die Rechnung weist bei einem 

Ertrag von CHF 12'975.- und bei einem Aufwand von CHF 13'723.15 einen Verlust von CHF 

748.15 aus. Das Vermögen per 31.12.2022 beträgt CHF 17'648.20. 

2022 hat die Schule eine Überweisung von CHF 12'500.- erhalten. Die höheren Bank-

/Postspesen sind auf die zusätzlichen Auflagen vonseiten der indischen Regierung für 

Spendengelder aus dem Ausland zurückzuführen. Eine Umgehungslösung via eine andere 

Stiftung konnte zwischenzeitlich gefunden werden.   

 

Da der Revisor Claudio de Bolla aus gesundheitlichen Gründen nicht an der MV teilnehmen 

kann, liest Robin den Revisionsbericht vor. Darin wird bestätigt, dass die Zahlen korrekt sind 

und die Buchhaltung ordnungsgemäss und sauber geführt ist. Der Revisor beantragt, die 

Rechnung zu genehmigen sowie dem Kassier und dem Vorstand die Décharge zu erteilen.  

 

→ Die Jahresrechnung 2022 wird von den anwesenden Vereinsmitgliedern genehmigt. 

→ Die Décharge wird erteilt.  

 

Die Arbeit des Kassiers und des Revisors wird verdankt. 

 

6. Mitgliederbeiträge und Budget 2023 

Martin Mast stellt das Budget 2023 vor. Die Mitgliederbeiträge sollen auch 2023 unverändert 

(wie seit vielen Jahren) bleiben. 

Es sind CHF 12'000.- als Überweisung nach Indien vorgesehen (um CHF 500.- tiefer als im 

Vorjahr). Obwohl nun die Spende der Kirchgemeinde Münsingen (über die letzten drei Jahre) 

wegfällt, wird der Betrag aufrechterhalten, da noch ein Gerichtsverfahren der Schule hängig 

ist, das mit einem Betrag von CHF 2'000.- unterstützt werden soll. CHF 10'000.- sind zur 

Unterstützung der Schule geplant. Dies ergibt einen Verlust von CHF 4'670.-. 

 

→ Das Budget wird ohne Änderungen einstimmig angenommen. 

 

7. Wahlen 

→ Die bisherigen Vorstandsmitglieder sowie der Revisor stellen sich für ein weiteres Jahr 

zur Verfügung. Alle werden durch die anwesenden Vereinsmitglieder in ihren 

jeweiligen Ämtern für ein weiteres Jahr einstimmig bestätigt. 

 

8. Anträge 

Seitens des Vorstands und der Mitglieder sind keine Anträge eingegangen. 

 

9. Verschiedenes 

Robin hat folgende ergänzende Informationen: 

- Zurzeit ist kein spezieller Anlass geplant. Bei der Konkretisierung der Neuorientierung 

der Schule wird zum Abschluss sicherlich ein Anlass geplant.  

- Bei ausserordentlichen Ereignissen, resp. dafür notwendigen Entscheidungen der 

Mitglieder, die nicht auf die nächste ordentliche MV warten können, gibt es die 




